

Ginobra, noviembre 8.-

Supongamos un planeta habitado por 2 mil millones de habitantes. Supongamos que un 10% de esa población es inteligente. Supongamos que de esos 200 millones, un 10% son simpáticos. Supongamos que de esos 20 ~~millones~~, un 10% son leales. Supongamos que de esos 2 millones, un 10% o son valables (es decir, que pueden ser amados). ¿Qué es lo que la vida nos aporta para conocer a esas 200 mil personas? Yo creo que no. Entonces, ¿qué sentido tiene gastar esos minutos, preciosos de tan escasos que son, con personas que no salen la pena?

Resulta que yo sigo viviendo los años de la soberbia y de la cortedad. Resulta que soy intrascendente con las debilidades propias y ajenas. Soy un marginal por propia voluntad y, por el momento, aún no he sido absorbido con la voz de la paciencia. No milito en ninguna secta política, religiosa o literaria y sólo le prenado velas a la diosa Amistad. Comprendedora en entonces que sea un fantástico del juicio culto que practico y que no acepte excusas para renunciar a esos votos. La locura, para mí, no es pretexto suficiente. Y como decía el dicho: "Más vale solo que mal acompañando". Y otra de mis cosechas personales: "La soledad es una forma superior de la crítica y la crítica es la forma superior de la conciencia".

Ya superé mi estado depresivo, pero mi conflicto no era de índole existencial sino que simplemente práctico. Resulta que recibí un cassette de la madre de mi hija donde me contaba sus proyectos (muchos de ellos irrealizables por estar condenada a trabajar) y me aplastó mi impotencia para poder darle una mano como se lo merece. Eso era todo.

En verdad estoy feliz (y creeme que no hay intención demagógica en esto) con el triunfo en el Bobsleigh porque creo que se lo merecen de sobra y porque las alegrías de la gente que quiero son mis propias alegrías.

Me enteré que los Juti estuvieron acá en la casa del Pato, pero no tuve noticias de ellos. Después se supo por el Wang que había estado con el Loro y que éste le había propuesto trabajar con ellos en marzo. El Wang se va al Reagans Country todo diciembre.

¿Qué puede significar un nuevo emperador en la Casa Blanca? La política interna y externa de los Estados

Juntos está determinada por los intereses de la General Motors, de la United Fruit, de la I.T.T. El presidente no pasa de ser una figura decorativa que, cuando comienza a estorbar el libre albedrío de los verdaderos ~~campeones~~ amos del país, una mano siniestra le revienta el cráneo de un balazo. Acaso creías en la demagogosía Kennedy? United States forever. We are the greatest nation in the world and we will keep on being. Reagan-Roy Rogers o Carter-Superman, el principio de euolido es siempre el mismo. Alspien habló del crepúsculo de las ideologías y creo que estamos viviendo intensamente esa etapa. El ser humano ya dejó de significar una preocupación esencial para los distintos sistemas. Viva el humor libre! Vivan las alas Delta en la R.D.A! Vivan los veranos que pueden prolongarse hasta diciembre con un simple golpe de ventana al otoño!

la novela boba que estoy escribiendo (Knotos) está en su cuarto mes de grossesse y tiene muy buen aspecto. No obstante las dudas que a veces me asaltan sobre si vale o no la pena ~~de~~ darse ese trabajo, escribo seriamente y creo que el resultado es más que satisfactorio. Creo tener un sentido crítico bastante desarrollado, pero igual me falta un poco de perspectiva para juzgar mis cosas. Por eso necesito que otra gente critique lo que hago. Gente a la que yo le dé crédito, por supuesto. Yo le voy a pedir a Sergio Ortega o al Gitano Rodríguez que critiquen mis letras. El hecho de hacer canciones sigue sin motivarme demasiado, pero igual me he propuesto hacer una olorita que bautizaré "Álbum de familia" en la cual irá el "Retrato del poeta como un joven imbócil", una que estoy haciendo ahora y que se llama "Retrato de una vieja niñera" y otras que se me irán ocurriendo por el camino.

Recibiste el Fawsto? No he tenido noticias de los Quiroga. Les envíé una carta aceptando las condiciones propuestas y, después, que dalle. Rien du tout.

Supongo que ya estaré hinchando pelotas en el
polar y amado París y mientras tanto, recibe
un abrazo fuerte y de verdad del enrage (comme
en mai 68) del desiderio.